



PRESENTA BAJA CALIFORNIA AVANCES DE CONTROL INTERNO EN ASAMBLEA REGIONAL DE LA CPCE-F



Martes, 12 de septiembre de 2023

** En coordinación con los Estados que integran la Comisión Permanente de Contralores Estados-Federación, se ha fortalecido el Control Interno para impulsar las buenas prácticas en la administración pública.*



CHIHUAHUA.- La titular de la Secretaría de la Honestidad y la Función Pública, Rosina del Villar Casas, asistió a la Segunda Asamblea Ordinaria de la Región Noroeste de la Comisión Permanente de Contralores Estados-Federación (CPCE-F), junto con representantes estatales de dicha región.

Del Villar Casas, en representación del Estado de Baja California, expuso su informe de avances que consta de la línea de acción de Control Interno, el cual comprende el anteproyecto del Protocolo de Visita de Control Interno, con todas las consideraciones técnicas y jurídicas.



De igual manera, rindieron su participación las personas titulares de los Órganos Estatales de Control de Sinaloa, Sonora, Baja California Sur y Chihuahua, los cuales integran los proyectos realizados por la Región Noroeste, de acuerdo a lo establecido en el Plan Anual de Trabajo de la Comisión de Contralores.

Es importante mencionar que Baja California, en coordinación con los Estados que integran la Comisión Permanente de Contralores Estados-Federación (CPCE-F), han coadyuvado para fortalecer el Control Interno con el objetivo de impulsar las buenas prácticas en la administración pública de las entidades federativas.

